
 

 

BANQUET  du 20 JANVIER 2006 au "COQ AU VIN" 

Cent soixante neuf personnes assistaient à ce 
banquet. 
 
Dès midi, les premiers convives arrivent au 
restaurant où Denis MANSOUX, le Président de 
l’Amicale les accueille fort cordialement. 
 
Comme chaque année, un plan de table est 
affiché qui permet à chacun de repérer sa table 
pour s’y installer. 
 
La première demi heure fut le temps des 
rencontres, des retrouvailles et de souhaits pour 
cette nouvelle année 2006.   

 
L’apéritif est 
servi à table 
dans un 
brouhaha de 
conversations 
animées. 
 
Puis le Président 
prend la parole 
pour présenter ses vœux à toute l’Assemblée et 
retrace les principaux événements de 
l’Association de l’année 2005. 
 
Le Directeur d’Etablissement Monsieur Rémi  
de BATS nous avait préparé un discours mais 
n’étant pas présent parmi nous en ce début de 
repas, c’est notre Président qui nous l’a lu et 
commenté. 
 
En voici les grandes lignes : 

• En premier lieu la traditionnelle présentation 
des vœux de l’Etablissement des Mureaux à 
nous tous ainsi qu’à nos familles et amis. 

• Ensuite un chapitre était consacré à la 
politique Européenne faisant référence à la 
réunion des Ministres de la recherche du 
5 décembre 2005 à Berlin dont on retiendra 
trois résultats majeurs : 

1. la résolution concernant la cohérence 
entre la politique des satellites et celle des 
lanceurs. 

2. l’accord sur une augmentation annuelle 
de 2,5 % sur 5 ans du budget des 
programmes scientifiques de l’ESA. 

3. le démarrage exceptionnel de nouveaux 
programmes - Robotique, surveillance de 
l’environnement et de la sécurité, 
technologies. 

Enfin des informations sur notre Société et 
l’Etablissement des Mureaux dont l’essentiel 
aura été de rappeler l’état actuel des grands 
programmes (Ariane 5 10 tonnes, M51, ATV). 
 
On doit s’attendre à des conséquences favorables 
(en production) mais aussi négatives (bureaux 
d’études) y compris peut être des pertes de savoir 
faire. La situation pourrait devenir préoccupante. 
 
Pour finir son propos, on aura aussi noté : 
 
• la poursuite de la restructuration du site  

• notre présence régionale dans le pôle de 
compétitivité 
systématique 

• un encouragement 
vers nous, les 
Anciens à être et/ 
ou demeurer les 
Ambassadeurs de 
nos métiers et de 
ses finalités. 

 
Et pour finir le mot de la fin "Encore une fois 

bonne année 
2006 à tous et 
merci". 
 
Dans l’après-
midi M. de BATS 
et M. HERVIEU 
secrétaire du  
CE sont venus 

passer une heure avec nous. Qu’ils en soient ici 
remerciés.  

Le repas se déroule fort agréablement. 
Traditionnellement, la présentation du dessert et 
le champagne versé en cascade sont appréciés 
par tous. 
 
Cette année, le Conseil d’Administration de 
l’Amicale a décidé de mettre à l’honneur un 
couple d’adhérents qui avait fêté leurs 60 ans de 
mariage. 
 
Il s’agit de M. et Mme CHAUSSARD. Le Président 
fait l’historique 
du parcours de 
M. CHAUSSARD 
qui est un des 
trois fondateurs 
de l’Amicale des 
Anciens de 
l’Aérospatiale.  
 



 

 

Il leur présente tous ses vœux et leur offre, au 
nom de l’Association une magnifique corbeille de 
fleurs. 
 
Deux autres personnes ont été également 
honorées. 
 
Il s’agit de Mmes Simone GUERLESQUIN et Alice 
MORANGE qui ont participé à notre Amicale en 
tant que Responsables pendant de nombreuses 
années dans des domaines différents. Mme Alice 
MORANGE était trésorière et Mme Simone 
GUERLESQUIN  Responsable Solidarité. 
 

 
 
Toutes deux, pour des raisons personnelles ont 
décidé de cesser leur activité ad hoc. Elles restent 
bien sûr adhérentes à l’Amicale et pour l’une 
d’elle membre du CA. 
 
Le Président les remercie chaleureusement pour 
tout le travail accompli par chacune d’elle et 
après un petit discours leur remet, avec la 
nouvelle Responsable Solidarité Mme Chantal 
BERTRAND, une superbe corbeille de fleurs. 
 

Comme l’année précédente, un petit recueil de 
chansons a été distribué à chacun pour que tous 
les invités puissent participer à la fête. Aussi, 
c’est avec ferveur, qu’accompagné de notre ami 
Jacques l’accordéoniste, la salle entière pousse la 
chansonnette et l’ambiance commence à monter ! 
 

 
 
Puis c’est au tour de Mireille qui nous interprète 
"la Romance de Paris"  et de Micheline qui chante 
"le Petit Vin Blanc". Comme chaque année, 
Georges GARNIER nous fait passer un moment 
agréable en interprétant "du SARDOU". 
 
Cette année, nous avons le plaisir d’avoir parmi 
nous Claude qui nous fait l’amitié d’interpréter 
quelques morceaux à la trompette.            
 
Il est temps de faire place à la danse. Alors en 
piste …….  C’est le moment de se défouler. 
 
Pendant plus d’une heure et demi, les danses se 
succèdent avec toujours autant de danseurs sur 
la piste. 
 
Nous passons un après midi vraiment très 
agréable, et un à un nos invités quittent la salle 
avec une jolie rose offerte par l’Amicale. 
 
Très bonne journée de l’avis de beaucoup de 
personnes, tant sur le plan gastronomique que 
sur celui de l’animation avec une grande 
participation de tous. 
 
Alors à l’année prochaine ! 
 
 

 
Micheline GAUTHIER 

 


